

## Morena denuncia una "guerra sucia" contra su precandidata

## **NÉSTOR JIMÉNEZ**

Morena denunció que en redes sociales hay una "guerra sucia" contra la precandidata presidencial del partido guinda y sus aliados, Claudia Sheinbaum, para "erosionar y dañar" su imagen. Agregó que desde noviembre circulan en redes sociales videos y publicaciones con ese objetivo.

El dirigente del partido, Mario Delgado Carrillo, explicó que no se trata de mensajes espontáneos, pues son "por lo menos 29 videos de alta producción, donde hay actores, escenografía, guiones, diseño y audio. Se ve que hay investigación detrás para tratar de erosionar la imagen de nuestra precandidata a la Presidencia".

El partido guinda detectó "un esquema de pautado en redes sociales para que de manera silenciosa llegue a mucha gente".

En conferencia de prensa, detalló que para difundir los videos han recurrido a empresas y páginas en el extranjero. Algunos de los perfiles provienen de Chile o Guatemala, en los que también se promueve a un candidato guatemalteco "de la derecha".

Aseveró que puede comprobarse que existe una red para su difusión, ya que "hay vínculos" entre varias de las cuentas, que fueron registradas con los mismos correo electrónico y teléfono celular de contacto.

Agregó que por medio de estos usuarios se "pagan anuncios para promover la imagen de Xóchitl Gálvez, y además dos páginas pagaron también videos promocionales de Claudio X. González y del Frente Amplio por México". No obstante, Delgado Carrillo aclaró que no presentarán denuncia por el momento, y confió en que "esto no les va a funcionar, porque tenemos un pueblo muy politizado".

En cuanto a los procesos internos de Morena, el líder partidario reiteró que por el momento sólo se han definido ocho candidaturas al Senado, por lo que el resto, así como las postulaciones para la Cámara de Diputados, alcaldías y los congresos locales aún no están definidas. Exhortó a "no creer en rumores" sobre acuerdos en ese sentido.